

Primera publicación

Con más de 300 participantes de 15 universidades e Instituciones de Educación Superior de los Estados de Chiapas, Tabasco, Campeche, Yucatán y Quintana Roo esta noche se dio la ceremonia inaugural de la versión 2024 de la Universiada en su fase Regional, teniendo como sede la Universidad Anáhuac de Cancún.

En el presídium, además de las autoridades deportivas federales, estatales y municipales estuvieron los rectores y rectoras de las universidades participantes, destacando la presencia de la Dra. Natalia Fiorentini Cañedo, rectora de la Universidad Autónoma del Estado de Quintana Roo y los rectores de la Universidad Tecnológica de Cancún, Enrique Arturo Baños Abedún de Lima, y de la Universidad Sacro Cuore, además de los representantes de las instituciones para este evento.

Para hacer más ágil, el desfile de delegaciones se realizó por Estados, donde la UQRoo participó en conjunto con los atletas de la Anáhuac, de la Universidad Modelo, de la Universidad del Caribe, de la Universidad Tecnológica de Cancún y de la Universidad Sacro Cuore, como una forma de fomentar los lazos de amistad entre los participantes.

Después de las alocuciones de los directivos del Consejo Nacional del Deporte para la Educación A.C. (Condde), el Rector de la Universidad Anáhuac de Cancún, P. Jesús Quirce Andrés L.C., fue el encargado de dar el mensaje inaugural. La Universidad Autónoma del Estado de Quintana Roo sigue cosechando triunfos en la eliminatoria regional de la Universiada Condde 2024, que se lleva a cabo en Cancún. Esta vez fue en Levantamiento de Pesas, donde participaron estudiantes del Campus Cozumel, quienes se clasificaron para la fase nacional, que se celebrará en el estado de Aguascalientes.

Segunda publicación

Paola Abigail Martínez Carrillo, en la categoría de 64 Kg., obtuvo sin complicaciones el primer lugar al levantar un total de 145 kilogramos, de los cuales logró 65 Kg. en arranque y 80 Kg. en enviación, superando a los representantes de Tabasco y Yucatán.

Yolanda Inés Bellos Segura, en la categoría femenil en 81 Kg., al igual que Eduardo González Uc, en los 102 Kg. de la rama varonil, lograron su pase directo a la fase nacional.

Las ganadoras y el ganador del pase volverán a la isla para afinar los detalles de su preparación y viaje a tierras hidroclidas.